

LA PRINCESA, EL DRAGÓN Y LA BRUJA.

Hace mucho pero mucho tiempo...en un castillo tenebroso vivía una princesa con un dragón muy malo. Hacía mucho tiempo que el dragón no la dejaba salir a la princesa del castillo.

Pero un día llegó la bruja del norte a salvar a la princesa. La bruja del norte se encontró con el dragón, como el dragón se puso furioso la arrebató a la bruja del norte para fuera del castillo. Después el dragón pensó que no iba a volver, entonces se fue al piso de arriba a ver a la princesa. Cuando abrió la puerta del cuarto de la princesa, ella no estaba. Pero por la ventana que estaba abierta miró y vio que estaban escapando la bruja del norte y la princesa. El dragón se puso tan pero tan furioso que se fue corriendo hacia afuera y trató de volar, pero no pudo volar mucho porque unas de sus alas estaban rotas; entonces les tiró fuego, pero no las alcanzó porque la bruja del norte y la princesa ya iban muy lejos, no llegó el fuego. Entonces el dragón perdió a la princesa y a la bruja y se rindió.

Desde entonces la princesa fue libre para siempre. La bruja del norte le hizo un engaño al dragón y lo llevó detrás de las montañas a una cueva

tenebrosa. Allí quedó encerrado para siempre y la princesa fue libre y feliz.

